



Bad Iburg, September 2024

## Handys und Smartwatches

Liebe Eltern der Grundschule am Hagenberg,

Smartphones und Smartwatches gehören mittlerweile bei einigen Schülern unserer Schule zum Alltag. Wir verstehen, dass Ihnen die Sicherheit Ihres Kindes auf dem Schulweg wichtig ist. Darum können wir verstehen, dass Smartphones und bestimmte Smartwatches mit ihren Kontrollfunktionen dienlich sein können.

Gleichzeitig muss ich Sie darauf hinweisen, dass an unserer Schule die Nutzung von Smartwatches und Smartphones bei Kindern grundsätzlich NICHT gestattet ist.

Warum hat die Gesamtkonferenz so entschieden?

Es gab mehrfach Fälle, bei denen die Smartwatches oder Handys während des Unterrichts genutzt wurden. Dies ist aus datenschutz- und persönlichkeitsrechtlichen Gründen nicht zulässig und führt darüber hinaus zu Problemen und Störungen in den Klassen.

Der Zeitaufwand, zu überprüfen, ob ein Gerät sich im Schulmodus befindet, gehört nicht zu unseren Aufgaben und würde darüber hinaus zu viel Unterrichtszeit in Anspruch nehmen.

Deshalb **müssen Handys und Smartwatches während des Schulbesuchs in der Schultasche verbleiben. Zusätzlich müssen sie auf lautlos gestellt sein.**

Bei Missachtung dieser Vereinbarung wird die Smartwatch oder das Handy direkt eingesammelt und kann nach Schulschluss von dem betreffenden Kind im Lehrerzimmer wieder abgeholt werden.

Um Diebstahl oder Beschädigungen vorzubeugen, empfiehlt es sich, die Smartwatch oder das Handy zu Hause zu lassen.

Wir übernehmen diesbezüglich **keine Haftung**.

Mit freundlichen Grüßen

Sophie Seestern-Pauly, Rektorin